



阿南の夏まつり

【フォトレポート】

真夏の阿南に舞う

舞

真夏の阿南を彩る「阿南の夏まつり」が7月20日から22日にかけて市役所前や牛岐城趾公園などを中心に開催されました。期間中、約7万人の人出でにぎわい、阿南のまちは祭り一色となりました。

富岡小学校のマーチングバンドを筆頭にパレードがまちに祭りの幕開けを告げました。市役所前などで阿波踊りの競演が繰り広げられ、踊り子の乱舞に会場は熱気の渦に包まれました。また、牛岐城趾公園では、ストリートダンスやジャズライブ、フラダンスなどが行われ、観客を魅了。会場

には、LEDを使った竹の球体や風車など光の演出が、祭りに花を添えました。阿南のまちが最高潮に盛り上がり、人々が輝いた3日間でした。

① 優雅で艶のある女踊りは観客を魅了した ② 牛岐城趾公園では阿波踊りの競演が繰り広げられた ③ まちにジャズの音色を響かせた阿南第二中学校「グリーン・ジャズ・パラダイス・オーケストラ」 ④ LEDが輝く竹の球体を背景に踊り子が舞う ⑤ 富岡小学校マーチングバンドのフラッグ演技が祭りを盛り上げる ⑥ 豪快できつぷのいい男踊り ⑦ 光の演出を楽しむ来場者 ⑧ ぞめきに合わせた群舞